



# 月刊 竹田通信

## 竹田地域協議会報

竹田地域協議会  
 平成26年11月30日発行  
 TEL・FAX：44-2535  
 E-mail：  
 takeda@town.misasa.tottori.jp

# 秋の竹田御膳を楽しむ会開催！

恒例となった「秋の竹田御膳を楽しむ会」が、今年も11月24日(月・振替休日)に盛大に開催されました。お天気を心配しましたが快晴にめぐまれ、57名のお客様においでいただき、食事前の三朝林道散策などへも22名の方に参加していただくなど楽しんでいただきました。当日は松茸ごはん・银杏やもみじの天ぷら・自然薯など多彩な山菜等でおもてなしをしました。また、同日開催された「青空市」には御膳のお客様はもちろん、地域の方も新鮮野菜など買物にきていただきました。



青空市も大盛況

91歳のお客様をお迎えました～今年はおレンジのはっぱを揃えました～

ご協力いただいた皆様大変ありがとうございました。そして、お疲れさまでした。

# 視察研修に行ってきた。🚌



旧小学校が活動の拠点



10月29日(水)に智頭町の山郷地区振興協議会(平成20年立ち上げ)へ視察研修に行ってきた。同協議会の活動の一つとして平成24年3月に廃校になった「山郷小学校」をリニューアルし農家レストランやお菓子工房などへ活用されている取り組みの様子などを視察してきました。



また、普段中々行くことのできない知事公邸も見学してきました。

# 花植え

11月11日(水)にぎっこの会の会員で花壇の手入をしました。



約200本の花の苗を植えました。

おつかれさまでした



# 秋の配食サービス実施

教育民生部会の活動の一つとして、独居老人の見守りを含めた「配食サービス」を春に引き続き、秋の部を11月2日(日曜日)に実施しました。

対象者は75歳以上の独居の方と80歳以上の夫婦2人世帯で、ざっこの会の会員により74食(46世帯)のお弁当を作り、教育民生部員・区長の方々に配達していただきました。



楽しみに待っていて下さる方もあり、この活動も段々と定着してきました

## みささ南土曜楽校 カレー作りとグラウンドゴルフ

11月8日(土)に、カレー作りとグラウンドゴルフをしました。はじめに公民館でカレーを作り、煮込んでいる間に校庭でグラウンドゴルフをして遊びました。



サラダも作ったよ



## 竹田地域むらづくり懇談会開催



11月15日(土)町長、総務課・町民税務課・建設水道課・農林課各課長においでいただき、区長・理事の出席のもとむらづくり懇談会を開催しました。小学校統合後の廃校になった小学校の利活用について、冬季の除雪についてなどたくさんの意見が出ていました。

## 今年最後のうど作業



11月16日(日)に今年最後のうど作業を実施しました。産業振興部員他15名の方に参加していただき、枯れた枝の始末と根元に肥料をやって土をかぶせました。

これで冬支度は完了です。また来年沢山収穫できることを祈って今年の作業を終了しました。



作業された皆様お疲れ様でした

## 竹田地域協議会

- 竹田公民館・体育館の利用の際は事前に予約が必要です。
- 各施設の使用日誌の記入と戸締りをお願いします。
- 利用後は清掃をし、ゴミの持ち帰りをお願いします。

事務局勤務日 月～金曜日 9時～13時

事務局員 小椋 電話&FAX (0858) 44-2535



講演会のお知らせです

12月10日(水)午後2時～2時45分迄南小学校にてがん予防講演会があります。  
講師：厚生病院 医療局長秋藤洋一氏  
テーマ：がんってこわい？こわくない？  
どなたでも参加出来ます。